

Women, M. Desaulniers, représentant l'Association St-Jean-Baptiste, Docteur Kennedy, représentant la Société St. Patrick, M. Lyon Cohen, représentant la société juive, Madame Béique, présidente de la Fédération Nationale St-Jean-Baptiste.

Après avoir entendu les délégués ci-dessus, le Président se déclare tout à fait favorable à la demande faite et il assure que le Bureau des Commissaires prendra la question en sérieuse considération, lors de la préparation du budget pour 1912.

Et la délégation se retire.

2.—M. Simard présente une requête de citoyens de la rive sud et autres au sujet du chemin de fer "Montreal Southern Counties," demandant que permission soit accordée à cette dernière d'étendre son réseau à un point terminal dans la Cité de Montréal.

M. St-Mars, échevin de Longueuil, parle à l'appui de la requête.

Le Bureau informe les délégués que la question est actuellement à l'étude.

Et la délégation se retire.

3.—Soumise une lettre de M. Théodore Lefebvre "re" achat de la propriété Lefebvre, rue Gosford, par la Cité, informant le Bureau qu'il y a une hypothèque sur la propriété payable au Crédit Foncier et que cette institution ne veut pas accepter maintenant le remboursement du prêt avant échéance.

Résolu: De référer à l'Avocat en Chef de la Cité pour savoir si l'acte de vente peut être modifié à l'effet que la Cité assume cette hypothèque à son taux d'intérêt soit 6 pour cent payable au Crédit Foncier, le vendeur s'engageant à verser à la Cité la différence entre 4 et 6 pour cent, soit 2 pour cent et si cette modification peut se faire sans qu'il soit nécessaire d'aller devant le Conseil.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 30 novembre 1911, p.m.

Les mêmes présents.

1.—Le Bureau prend en considération la demande faite par la Société pour le bien-être des enfants, et il est

Résolu: De prier le Département en Loi d'aviser le Bureau si la Cité a le droit de verser une subvention pour l'exposition pour le bien-être des enfants.

2.—Son Honneur le Maire attire l'attention du Bureau sur la fréquence des crimes qui se commettent, et qu'il serait désirable qu'une législation soit obtenue à l'effet de restreindre et réglementer la vente des armes.

Résolu: De prier le Comité de Législation d'obtenir de l'autorité compétente une loi qui devra s'appliquer généralement à toutes les villes.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 1er décembre 1911, a.m.

M. Ainey, président. Tous présents.

1.—Le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour la fourniture d'une pompe à la station des pompes de bas niveau.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées et remises à l'ingénieur en Chef pour rapport:

	Chèque de dépôt
Chapman & Walker	\$4,000
De Laval Steam Turbine Co.	4,000
Canadian General Electric Co.	4,000
The John Inglis Co. Ltd.	4,000
John McDougall Cal. Iron Works.	4,000

Les chèques de dépôt ci-dessus sont remis au Trésorier de la Cité.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

the St. Jean Baptiste Association, Dr. Kennedy, representing the St. Patrick's Society, Mr. Lyon Cohen, representing the Hebrew Society, and Mrs. Béique, president of the St. Jean Baptiste National Federation.

After hearing the above delegates, the Chairman stated that he was strongly in favor of granting the request made by them and that the Commissioners would seriously consider the matter when the appropriations for 1912 are taken up.

The delegation then withdrew.

2.—Mr. Simard submitted a petition from citizens residing on the south shore and others in connection with the Montreal & Southern Counties Ry Co., asking that the said Company be allowed to extend its line to a terminal point in the City of Montreal. Mr. St-Mars, alderman of Longueuil, spoke in favor of said petition.

The Board informed the delegates that the matter was under consideration.

The delegation then withdrew.

3.—Submitted a letter from Mr. Théodore Lefebvre "re" property on Gosford St., purchased by the City, informing the Board that there is a mortgage on said property payable to the "Crédit Foncier" and that this institution refuses to accept the refund of the loan represented by such mortgage, before maturity.

Referred to the Chief City Attorney in order to know whether a clause can be added to the deed of sale, providing that the City shall assume said mortgage at the rate of interest thereof, to wit 6 per cent., and that the vendor shall pay to the City the difference between 4 and 6 per cent, to wit, 2 per cent, and whether the deed of sale can be so amended without the authorization of the Council.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 30th November 1911, p.m.

Present: The same members as above.

1.—The Board considered the application from the Society for the welfare of children for a grant.

Resolved: That the Law Department be requested to inform the Board whether the City has the right to grant a sum of money for the Childrens' Welfare Exhibition.

2.—His Worship the Mayor called the attention of the Board to the frequent crimes which are committed and pointed out that it would be desirable to have a law adopted to limit and regulate the sale of fire-arms.

Resolved: That the Legislation Committee be requested to urge the proper authority to adopt a law, which shall apply to all cities.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 1st December 1911, a.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Ainey in the chair.

1.—The Board proceeded to open the tenders for the supply of a pump for the low level pumping station.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and referred to the Chief Engineer for a report:

	Deposit cheque
Chapman & Walker	\$4,000
De Laval Steam Turbine Co.	4,000
Canadian General Electric Co.	4,000
The John Inglis Co. Ltd.	4,000
John McDougall Cal. Iron Works.	4,000

The deposit cheques were handed over to the City Treasurer.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary